

Originalarbeiten

- 219** Soziale Lage und Gesundheit von jungen Menschen im Land Brandenburg
A. Böhm, G. Ellsäßer, J. Kuhn, K. Lüdecke, M. Ranft, G. Rojas
- 226** Förderung der psychischen Gesundheit und Prävention psychischer Störungen: Gibt es bevölkerungsbezogene Konzepte? Ein Blick ins Ausland
A. Bramesfeld, M. Wismar, D. Albrecht
- 236** Erhalten die Bewohner von Pflegeheimen vor Ort die richtigen Arzneimittel? – Zur Qualität beim Stellen von Arzneimitteln in Pflegeheimen
A. Bader, S. auf dem Keller, U. Puteanus, T. Wessel
- 243** Neue Möglichkeit der Recherche von Todesursachen in Deutschland über Statistische Landesämter am Beispiel einer retrospektiven Kohortenstudie
S. J. Klug, H. Zeeb, M. Blettner
- 250** Dissemination der Nichtraucherkampagne „Be Smart – Don’t Start“ in den Jahren 1997 bis 2003 in Deutschland
R. Hanewinkel, G. Wiborg
- 255** Anmerkungen zum Entwurf der Schwimm- und Badebeckenwasser-Verordnung (SchwBadebWV) vom März 2002
W. Hentschel, U. Heudorf
- 263** Erfassung der Malaria in Deutschland – Daten und Fakten zu den Erkrankungen in Deutschland 2000/2001. Übergang zu einem neuen Meldesystem
I. Schöneberg, G. Krause, A. Ammon, H. Strobel, K. Stark

Originals

- 219** Social Status and Health of Young People in the German Federal State of Brandenburg
A. Böhm, G. Ellsäßer, J. Kuhn, K. Lüdecke, M. Ranft, G. Rojas¹
- 226** Mental Health Promotion and Prevention of Mental Diseases: Are there Population-Based Concepts? Looking Abroad
A. Bramesfeld, M. Wismar, D. Albrecht
- 236** Do Local Nursing Home Inmates Get Appropriate Medication?
A. Bader, S. auf dem Keller, U. Puteanus, T. Wessel
- 243** New Research Avenues in Exploring Causes of Death in Germany Via Regional Statistical Offices as Exemplified by a Retrospective Cohort Study
S. J. Klug, H. Zeeb, M. Blettner
- 250** Diffusion of the Non-Smoking Campaign „Be Smart – Don’t Start“ between 1997 and 2003 in Germany
R. Hanewinkel, G. Wiborg
- 255** Hygienic Quality of the Water of Public Swimming Pools – Comments on a Current German Ordinance Draft
W. Hentschel, U. Heudorf
- 263** Malaria Surveillance in Germany 2000/2001 – Results and Experience with a New Reporting System
I. Schöneberg, G. Krause, A. Ammon, H. Strobel, K. Stark